

Hand in Hand:
Plastische Chirurgie
und Kosmetik

Verwandlungskunst



vorher

Zwei Fachgebiete, die sich seit jeher um die Schönheit bemühen, ergänzen sich hervorragend: Der Erfolg ästhetisch-plastischer Eingriffe lässt sich durch die begleitende Behandlung einer erfahrenen Beauty-Fachfrau deutliche verbessern, wie das hier vorgestellte Beispiel zeigt

Die erfahrene Beauty-Fachfrau kennt die Grenzen ihrer Behandlungen und kann der Kundin ein Beratungsgespräch mit einem Facharzt empfehlen, wohl wissend, dass damit ihre kosmetische Betreuung nicht endet. Denn sowohl in der Vorbereitung als auch in der Nachbehandlung von Schönheitsoperationen kann mit kosmetischen Pflege- und Dekorativprodukten viel geleistet werden. Auch für den ästhetisch-plastischen Chirurgen eröffnen sich in der Zusammenarbeit mit einer erfahrenen Beauty-Fachfrau neue Dimensionen: Bisher lag der Fokus des Chirurgen stets auf der störenden Veränderung, wie sie von den

Fotos: Stefan Graf, Dr. med. Andreas Tschopp



Augenpartie vor dem Eingriff



Augenpartie nach Oberlidkorrektur (Oberlidblepharoplastik), Augenbrauen wurden leicht korrigiert



Augenpartie nach Oberlidkorrektur, geschminkt von der Beauty-Fachfrau

Patientinnen und Patienten bei der ersten Besprechung geschildert wird. Die eher problemorientierte Optik des Chirurgen wird nun ergänzt durch eine ganzheitliche Betrachtungsweise der Beauty-Fachfrau. Diese führt begleitend eine Optimierung von Frisur, Farbwahl, Make-up und Garderobe durch, was zu einer wesentlichen Verbesserung des

Erscheinungsbildes führt (siehe dazu auch die Fotos auf den Seiten 34 und 36).

Für optimale Ergebnisse

Die ganzheitliche Behandlung stösst bei den Patientinnen und Patienten auf überaus positive Resonanz, so dass das Angebot fest in den Behandlungsplan eines ästhetischen Eingriffes integriert

wurde. Die Beauty-Fachfrau kommt dabei 1-2 Wochen nach dem Eingriff zum Einsatz, um den Wiedereintritt der Patientin in das berufliche und soziale Leben zu erleichtern:

- Mit **Camouflage** können Blutergüsse, Rötungen, Narben etc. kaschiert werden. Das Spezial-Make-up enthält etwa 55% mehr Farbpigmente als eine





Patientin nach Oberlidstraffung, Augenbrauen leicht korrigiert

Patientin vor dem Eingriff



Patientin nach Oberlidstraffung mit typgerechtem Styling (Make-up, Frisur) durch die Beauty-Fachfrau



normale Foundation und verfügt über eine viel stärkere Deckkraft. Perfekt aufgetragen wird es ausserdem auch wasserfest. So lassen sich die Erfolge der Operation schon dann geniessen, wenn die endgültige Heilung noch auf sich warten lässt.

■ Wenn die Schwellungen vollständig abgeklungen sind, das ist meist nach 2–3 Monaten der Fall, kommt der zweite Behandlungszeitpunkt der Beauty-Fachfrau: Nach einem Lid- oder Facelift-Ein-

griff wirkt eine **Augenbrauenkorrektur** wahre Wunder. Die Augenpartie erhält so einen strahlenden und frischen Ausdruck. (siehe Fotos S. 35)

■ Der Patientin helfen hierbei einfache **Basis-Schminktipp**s weiter oder evtl. sogar ein **Permanent Make-up**. Auch eine professionelle Farb- und Stilberatung mit Einkaufsbegleitung und einem „Kleiderschrank-Check“ kann ihr helfen, ihr neugewonnenes Selbstbewusstsein zu geniessen. ■



Sonja Zen Ruffinen, Visagistin, Beauty-Fachfrau (www.visostyle.ch)



Dr. med. Andreas C. Tschopp, Facharzt FMH für Plastische, Rekonstruktive und Aesthetische Chirurgie SGPRAC (www.klinikimspiegel.ch)



Patientin nach dem Eingriff, selbst geschminkt und frisiert



Patientin nach dem Eingriff, gestylt von der Beauty-Fachfrau

Workshop „Der goldene Schnitt“

An der BEAUTY FORUM SWISS 2011 zeigen Sonja Zen Ruffinen und Dr. med. Andreas Tschopp die praktische Zusammenarbeit des plastischen Chirurgen mit der Beauty-Fachfrau anhand von diversen Patientenbeispielen – im IFC-Workshop:

■ „Der goldene Schnitt: Möglichkeiten der Zusammenarbeit von plastischem Chirurg und Beauty-Fachfrau“, Samstag, 5. März, 12.00–13.30 Uhr, im Raum K5

Informationen und Anmeldung unter www.beauty-fairs.ch sowie auf Seite 122/123 in dieser Ausgabe.

